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C O M U N E    DI   C A T A N I A 

DIREZIONE AFFARI ISTITUZIONALI E PRESIDENZA DEL CONSIGLIO 

 

SOMMARIO PROCESSO VERBALE N.100 

DELLA SEDUTA DI PROSECUZIONE DEL 6.11.2020 
 

L'anno duemilaventi il giorno 6 del mese di novembre, nella Sala delle adunanze del Palazzo di Città, a seguito della 

convocazione del Presidente del Consiglio prot. n.  336488 del 03.11.2020, fissata per le ore 18.00, si è riunito il Consiglio 

Comunale in seduta di prosecuzione. 

Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Castiglione. 

Partecipa il Vice Segretario Generale, Dott. P. Belfiore; 

Sono presenti per l’Amministrazione gli Assessori: Arcidiacono, Parisi e Trantino;  

Sono inoltre presenti: il Ragioniere Generale, Dott.ssa Leonardi, l’Ing. Marra, il Dott. Caminiti n.q. di Presidente 

del Collegio dei Revisori e la Dott.ssa Grasso, n.q. di componente del Collegio dei Revisori; 

Alle ore 18.45, il Presidente Castiglione ai sensi dell'art. 13 del Regolamento del Consiglio Comunale invita il Vice 

Segretario Generale, Dott. Dott. Belfiore, a procedere all'appello nominale. Sono presenti i consiglieri: Anastasi, Barresi, 

Bottino, Campisi, Castiglione, Fichera, Grasso D., Grasso G., Messina, Nasca, Nicotra, Parisi, Petralia, Pettinato, 

Saglimbene, Sangiorgio, Scuderi, Zammataro, pertanto, accertato il numero legale di 18 consiglieri, il Presidente dichiara 

valida la seduta. 

Il Presidente prosegue ricordando che durante la seduta di ieri è mancato il numero legale sulla votazione dell’ODG, 

presentato in aula dalla Consigliera Pettinato, pertanto, lo rimette in votazione. 

Esito della votazione: 

presenti  18  

votanti  18 

favorevoli 18 

astenuti  0 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente, prima di procedere con i lavori d’Aula, comunica che dalla prossima settimana le sedute delle Commissioni 

Consiliari, verranno effettuate in diretta streaming. 

Il Presidente procede con la trattazione del punto 4 “Approvazione del Programma Triennale OO.PP. 2020 e dell’Elenco 

annuale dei lavori per l’anno 2020”, il consigliere Zammataro interviene chiedendo che venga posto in votazione l’ODG a 

sua firma, presentato durante la seduta di ieri. 

Il Presidente chiede all’Aula che esprima la volontà di porre in votazione l’ODG del consigliere Zammataro, in quanto non 

inerente la deliberazione trattata in seduta odierna. 

Esito della votazione: 

presenti  17  

votanti  14 

favorevoli 14 

astenuti  3 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 
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Il Presidente, pertanto, a seguito della votazione favorevole dell’ODG, cede la parola al consigliere Zammataro che lo 

illustra, spiegando di impegnare l’Amministrazione ad intervenire presso il Governo nazionale per revocare il 

provvedimento che inserisce la Sicilia nella fascia arancione. 

Il Presidente lo pone in votazione. 

Esito della votazione: 

presenti  17  

votanti  17 

favorevoli 15 

astenuti  0 

contrari   2 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente prosegue e cede la parola all’Assessore Trantino. 

L’Assessore Trantino illustra la proposta di deliberazione, ringraziando per il lavoro svolto, dirigenti e tecnici delle direzioni 

lavori pubblici e ragioneria; prosegue, sottolineando di aver compiuto un altro passo per dare un volto nuovo alla città, pur 

comprendendo le criticità che nascono dalla mancanza di progetti esecutivi e dall’impossibilità di redigerli; Conclude, 

affermando che l’Amministrazione Pogliese non si è mai arresa e proseguirà su questo percorso. 

Il Presidente, conclusa l’esposizione dell’Assessore Trantino, dichiara aperto il dibattito ed invita a prenotarsi mediante 

sistema elettronico. 

Si prenotano per intervenire: 

- Il Consigliere Grasso G., n.q. di presidente della 7^ CCP, interviene rammaricandosi del fatto che nessuna delle 

indicazioni evidenziate in merito al Teatro Massimo o all’Istituto musicale V. Bellini, sono state inserite all’interno del Piano 

triennale. 

Alle ore 18.45 il Presidente si allontana dall’Aula ed assume le funzioni il Vice Presidente Vicario Nicotra. 

- Il Consigliere Sangiorgio si informa sul motivo per cui non è stato inserito, tra i lavori di riqualificazione, il parcheggio 

scambiatore di Piazza P. Lupo 

- Il Consigliere Anastasi sostiene che la macchina amministrativa deve procedere celermente ed il piano Triennale è 

propedeutico per le prossime deliberazioni da votare. 

Il Vice Presidente Vicario, dichiara chiuso il dibattito e cede la parola all’Assessore Trantino per la replica 

dell’Amministrazione. 

Alle ore 19.37 il Vice Presidente Vicario sospende la seduta 13 minuti al fine di consentire ai consiglieri di presentare 

ulteriori emendamenti. 

Alle ore 19.55, il Presidente Castiglione rientra in Aula, riapre la seduta e comunica che sono stati presentati cinque 

emendamenti; prosegue e pone in votazione l’emendamento n. 1 presentato dall’Amministrazione.  

Esito della votazione: 

presenti  17   

votanti  16 

favorevoli 16 

astenuti  1 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente cede la parola al Consigliere Grasso G. che ritira l’emendamento n. 2 ed il Consigliere Bottino ritira 

l’emendamento n.3. 

Il Presidente comunica che sono stati presentati altri due emendamenti.  

Interviene il Consigliere Anastasi che sollecita l’Amministrazione a fare propri gli emendamenti propositivi. 

Interviene il consigliere Bottino condivide. 

Interviene l’Assessore Arcidiacono condivide, ma, ritiene che si riproponga la questione in conferenza. 
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Interviene l’Assessore Trantino e dichiara che gli emendamenti n. 4, presentato dal Consigliere Bottino, e n. 5 presentatao 

dal Consigliere Grasso G., vengono fatti propri dall’Amministrazione. 

Interviene il consigliere Gelsomino che esprime il voto non favorevole. 

Chiede di intervenire il Consigliere Scuderi per presentare un’ODG. 

Il Presidente cede la parola al Vice Segretario Generale, il quale dichiara che l’ODG potrà essere presentato, solo, alla 

conclusione della votazione dell’atto. 

Interviene il Consigliere Grasso G. che esprime voto favorevole. 

Intervengono i consiglieri Zammataro e Sangiorgio esprimendo il loro voto favorevole.  

Il Presidente conclusa la votazione degli emendamenti prosegue e cede la parola al Direttore dei LL.PP., Ing. Marra, e al 

Ragioniere Generale, Dott.ssa Leonardi, entrambi esprimono parere tecnico e contabile favorevole all’atto, cosi come 

emendato. 

Il Presidente comunica i pareri favorevoli, espressi dalle Commissioni Consiliari Permanenti e passa alla votazione dell’atto 

“Approvazione del Programma Triennale OO.PP. 2020 e dell’Elenco annuale dei lavori per l’anno 2020”. 

Esito della votazione: 

presenti  19   

votanti  17 

favorevoli 16 

astenuti  2 

contrari   1 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Interviene la Consigliera Pettinato che chiede di mettere in votazione un ODG; Il Presidente ricorda che anche questo 

come il precedente, necessita della volontà dell’Aula per votarlo; procede, pertanto, alla votazione. 

Esito della votazione: 

presenti  18  

votanti  18 

favorevoli 18 

astenuti  0 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente, pertanto, a seguito della votazione favorevole dell’ODG, cede la parola alla consigliera Pettinato che spiega 

di impegnare l’Amministrazione, a prevedere per ogni opera pubblica, specifici piani di sicurezza nel rispetto sia delle 

norme anti covid, ma altresì, volti alla prevenzione dell’arresto cardiaco, con l’installazione di defibrillatori.  

Esito della votazione: 

presenti  19  

votanti  19 

favorevoli 19 

astenuti  0 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente, infine, anche per l’ODG del Consigliere Scuderi, chiede che l’Aula si esprima in tal senso. 

Esito della votazione: 

presenti  19  

votanti  19 

favorevoli 19 

astenuti  0 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 
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Il Presidente, pertanto, a seguito della votazione favorevole dell’ODG, cede la parola al consigliere Scuderi che spiega di 

impegnare l’Amministrazione a realizzare una condotta idrica per trasporto acqua potabile, nel quartiere di S. F. La Rena. 

Esito della votazione: 

presenti  18  

votanti  18 

favorevoli 18 

astenuti  0 

contrari   0 

IL CONSIGLIO APPROVA 

Il Presidente, alle ore 20.25, esauriti tutti punti all’ordine del giorno, dichiara chiusa la seduta. 

1 ANASTASI 10 MESSINA  19 ZAMMATARO 
 

---------------------------- 

2 BARRESI 11 NASCA 
 

------------------------- 
 

---------------------------- 

3 BOTTINO 12 NICOTRA 
 

------------------------- 
 

---------------------------- 

4 CAMPISI 13 PARISI 
 

------------------------- 
 

---------------------------- 

5 CASTIGLIONE 14 PETRALIA 
 

-------------------------  ---------------------------- 

6 FICHERA 15 PETTINATO 
 

-------------------------  ---------------------------- 

7 GIUFFRIDA 16 SAGLIMBENE 
 

-------------------------  ---------------------------- 

8 GRASSO D. 17 SANGIORGIO 
 

-------------------------  ---------------------------- 

9 GRASSO G. 18 SCUDERI 
 

--------------------------  ---------------------------- 

  

ALLEGATO ALLA DELIBERA N. 11 APPROVATA IL 6.11.2020  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


